



REFERENCE FRANCO

8 Pièces

Réf. 84233428

12 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa à louer à pied du village de Village de Valbonne. Pour usage de résidence secondaire ou logement de fonction sur une période de 10 mois du 1 septembre 2024 au 30 juin 2025. Loyer incluant entretien du jardin et de la piscine. Accès au village pas sentier piéton du haut de la colline. Bucolique. Calme absolu. Exposition sud. Vue panoramique sur la forêt avec aperçu mer. Cette villa de 320 m² habitables approx est d'un style contemporain a été complètement rénovée en 2022 avec des prestations haut de gamme. Très lumineuse avec grandes baies vitrées. Elle comprend une grande pièce de vie ...

Villa for rent within walking distance of the village of Village de Valbonne. For use as a second home or official accommodation over a period of 10 months from September 1, 2024 to June 30, 2025. Rental price including the garden and pool maintenance fees. Access to the village via pedestrian path from the top of the hill. Bucolic. Absolute calm. Southern exposure. Panoramic view of the forest with a glimpse of the sea. This villa of approximately 320 m² of living space is in a contemporary style and was completely renovated in 2022 with high-end services. Very bright with large bay windows. ...

REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

